

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LA LOI ET L'ORDRE

Le 1er décembre 2018

Ce samedi 1er décembre Paris a été le théâtre de scènes de violences et de pillages sans précédent.

En régions (Nantes, Toulouse, Marseille, Saint Étienne...) un climat de guérilla s'est instillé avec en point d'orgue des saccages et des incendies de lieux publics dont la préfecture du Puy-en-Velay.

C'est désormais l'anarchie qui règne substituant aux règles de droit la sauvagerie et les déprédations.

LES POLICIERS SONT EN PREMIÈRE LIGNE ET PAIENT UN LOURD TRIBUT AUX ATERMOIEMENTS DE L'AUTORITÉ.

JAMAIS LA VOLONTÉ DE TUER OU BLESSER DES POLICIERS DANS DES ÉMEUTES N'A ÉTÉ AUSSI PRÉGNANTE.

Le maintien de l'ordre est une science parfaitement maîtrisée par les policiers français mais c'est d'abord et est avant tout une affaire de volonté politique.

SYNERGIE-OFFICIERS exige, sous peine d'assister à des drames enfantés par la convergence des haines, que le gouvernement ait le courage de prendre les mesures permises par les lois et la constitution allant s'il le faut jusqu'à l'instauration de l'État d'urgence.

LES POLICIERS REFUSENT DE SERVIR DE CHAIR À CANON À CAUSE DE STRATÉGIES ATTENTISTES QUI NE FONT QU'ENHARDIR LES ENNEMIS DE LA RÉPUBLIQUE (EXTRÉMISTES, CASSEURS, HORDES DES CITÉS) ET LEUR PERMETTENT D'INSTAURER LA TERREUR ET L'ARBITRAIRE DE LA BRUTALITÉ.

Enfin, les magistrats ont le devoir de prendre la mesure du climat insurrectionnel qui s'installe et de prononcer des sanctions exemplaires pour neutraliser les criminels qui mettent le pays à sac et dissuader toutes velléités mimétiques.

Le Bureau National

 SYNERGIE
OFFICIERS